

Date: mer. 24 avr. 2024 à 14:39

Subject: Maintient de Bagnols les Bains dans la commune de Mont Lozère et Goulet

To: <ep.bagnols@gmail.com>

Cc: <avec48@mailo.com>

Bonjour,

Je souhaite que Bagnols les Bains reste dans la commune de Mont Lozère et Goulet conformément à ce qui a été entrepris depuis sa création.

Les raisons de ce souhait sont les suivantes :

- La taille critique de la collectivité pour pouvoir être crédible sur divers dispositifs locaux, départementaux et régionaux;
 - A cette échelle, la qualité des décisions est améliorée par la diversité des positions;
 - L'aide, l'entraide, la participation, la rencontre sont facteurs de liens sociaux dans des territoires très peu denses contrairement à des compétitions dérisoires entre villages qui ne contentent que certains égos;
 - Sur le plan économique, cela est facteur de mesure, de gestion raisonnée et d'efficacité.
- Sortir de la commune serait désastreux sur ce plan et entacherait l'avenir d'une lourde charge;
Et enfin, pour faire société, tout ce qui rassemble est assurément plus essentiel que ce qui divise.

--

Gilles Chaudesaigues